



[HOAX] Petisi Rahasia yang Menuntut Referendum Kemerdekaan Baru untuk Papua Barat Telah Dipresentasikan ke Perserikatan Bangsa-Bangsa

Keterangan

SUMBER: ABC.net dan The Guardian.com

Narasi : Sebuah petisi yang dilarang oleh pemerintah Indonesia, namun memiliki tanda tangan 1,8 juta orang Papua Barat – lebih dari 70% populasi provinsi yang diperebutkan – telah dipresentasikan ke Perserikatan Bangsa-Bangsa, dengan permintaan untuk memberikan suara bebas mengenai kemerdekaan.

Benny Wenda, selaku juru bicara Gerakan Pembebasan Papua Barat, mengatakan bahwa referendum Papua Barat “sudah terjadi” dan bahwa petisi tersebut merupakan manifestasi dari keinginan rakyat untuk merdeka.

“Orang-orang sudah memilih, orang telah menandatangani petisi dengan darah dan sidik jari mereka. Kami optimis, yakin, bahwa dalam beberapa tahun ini, kami akan mengalami kemajuan. Ini bukan hanya masalah aktivis: ini naik ke tingkat pemerintahan, ke tingkat diplomatik, sampai ke Perserikatan Bangsa-Bangsa.”

PENJELASAN:

Dalam keterangan tertulisnya pada siaran pers, Ketua Kolonisasi PBB di New York, Rafael Ramirez yang mewakili PBB langsung menginformasi bahwa tak pernah menyerahkan dokumen petisi kemerdekaan Papua Barat.

“Sebagai Ketua Komite Khusus Dekolonisasi PBB (C-24), saya maupun Sekretariat Komite, tidak pernah menerima, secara formal maupun informal, petisi atau siapapun mengenai Papua seperti yang diberitakan dalam koran Guardian,” ujar Ketua Kolonisasi PBB di New York, Rafael Ramirez, Jumat (29/9/2017).

Duta Besar Republik Indonesia untuk PBB, Triansyah Djani, menegaskan pernyataan Ketua Komite Dekolonisasi membuktikan kelompok separatis dan bahwa Benny Wenda terus menyebarkan hoax dan kebohongan kepada publik.

Menurut dia, kegiatan bohong seperti ini sering dilakukan apabila ada pertemuan besar dan terdapat pejabat tinggi PBB.

“Tahun lalu Benny Wenda pernah menyebutkan bahwa telah menyerahkan dokumen mengenai Papua kepada Sekjen PBB, namun setelah di konfirmasi ke kantor Sekjen PBB ternyata bohong,” kata Triansyah.

REFERENSI:

1. <http://www.abc.net.au/news/2017-09-27/west-papua-independence-petition-handed-to-un/8994400>
2. <https://www.theguardian.com/world/2017/sep/27/banned-west-papua-independence-petition-un>
3. <https://www.antaranews.com/berita/655427/pbb-sebut-petisi-referendum-papua-barat-benny-wenda-hanya-propadanda>
4. <https://news.detik.com/berita/d-3663013/pbb-anggap-petisi-referendum-papua-barat-benny-wenda-propaganda>

<https://www.facebook.com/groups/fafhh/permalink/534334433565763/>

Kategori

1. Fitnah / Hasut / Hoax

Tanggal Dibuat

September 29, 2017

Penulis

mafindo-hb1gmail-com

turnbackhoax.id